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                  Cette brochure permet d’exprimer ce que fait 

          l’Espace Autonomie Santé Est Morbihan 
 

 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Service financé par :  

 

 

 



 

  L’Espace Autonomie Santé vous écoute et vous conseille  

  Du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h  

  Fermé le mardi matin  

 

 

Vous avez besoin d’aide pour la vie de tous les jours pour : 

 

 
 

o le ménage 
 
 

 
 
 
o les repas     
 
 
 
 
 
o vous laver  
 
 
 
 
 
o vous habiller  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
o vous aider à faire des papiers  
 
 
 
 
 

 
o prendre rendez-vous chez un médecin 
 
 

 
 
 
 
o améliorer votre logement  
 
 
 

  
 
 
o trouver des activités, des sorties  
 
 

 
 
o aider à trouver un logement pour personnes 
âgée 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

L’Espace Autonomie Santé peut vous rencontrer sur rendez-vous : 

 

- au bureau 
 

- à votre domicile  
 

 

 

 

 

- Mauron : 
France Services 

Place Henri Thébault 

 

- Ploërmel :  
France Services 

8 Boulevard des 

Carmes 

 

- Guer :  
France Services   
4 Avenue du Général  
de Gaulle 

 

- Sérent :  
France Services 

6, rue Vautelin et 

Mariani  

 

- Malestroit :  
PA Tirpen – La 

Paviotaie 

 

- Questembert :  
France Services 

8, Avenue de la Gare  

 

- Muzillac :  
France Services 

Allée Raymond Le 

Duigou  


